

帯広市立栄小学校 学校便り

# さかえ



令和6年8月30日発行

【令和6年度学校経営の重点】

**一人一人が成長を実感し  
笑顔あふれる栄小学校**

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

**「あたり前のことが  
あたり前にできる 栄っ子」**

## 2学期も どうぞ よろしくお願ひいたします！



34日間の夏休みが終わり、8月27日（火）から2学期がスタートしました。例年以上に長い夏休みとなりましたが、いかがお過ごしだったでしょうか。学校においては長期の休業日を活用して、授業に向けての計画準備、学習発表会等の行事の計画など、2学期始業に向けての準備を進めてきました。また、特別教室等のワークスがけがされて、とてもきれいになりました。気持ちよく2学期のスタートがきれました。

夏休みが長かったため、2学期に向けて、子ども達は学校生活への期待と不安が入り交じった状況であると思います。学校生活に慣れるまでに少し時間がかかるかもしれません。学校においても例年以上に「ていねいな見取り・ていねいなケアを行っていきたいと考えていますが、ご家庭におかれましても「早寝・早起き・朝ご飯」など規則正しい生活習慣に向けてのご協力をお願いします。また、水筒の準備等、お子さんの体調管理に向けて、ご理解とご協力をお願いします。登下校の交通安全、自転車の安全な乗り方についてもこの時期のお声かけはとても大切です。併せてのご協力をよろしくお願いします。

さて、2学期は夏秋冬と3つの季節をまたぐ長い学期です。12月24日の終業式まで87日間の授業日が予定されています。この間に修学旅行、学習発表会などの大きな行事があります。各学年の様々な取組もたくさん入ってきます。楽しいこともたくさんありますが、頑張らなければならないこともあります。勉強もだんだん難しくなってきます。しかし、一番落ち着いて勉強したり、活動したりできるのもこの2学期です。ぜひ、自分を成長させるために、友達と協力し、根気強く頑張ってもらいたいと思っています。子どもたち一人ひとりの成長のために、栄小学校の教職員は、力を合わせ、子どもたちを支えていきます。保護者・地域の皆さまもご支援・ご協力をいただけますようお願い致します。



## 夏休み作品展の様子から



8月30日（金）までの短い期間ですが、夏休み作品展が各教室前で実施されました。夏休み中に取り組んだ工作、自由研究等の成果が展示されています。どの学年においても、長期のお休みにしかできないような興味・関心に基づいた研究・工作などが多く見られました。熱心に取り組んでいる様子が目に浮かぶような作品が多かったです。保護者の皆さまにも2日間という短い期間でしたが、ご案内をさせていただきました。ご多用の中、お越しいただいた皆さまありがとうございました。

